

# XPOS

## Dandim 1002/HST Terima Korps Raport Kenaikan Pangkat dan Masuk Satuan

Maskuri - [HST.XPOS.CO.ID](http://HST.XPOS.CO.ID)

Oct 10, 2022 - 09:48



*Dandim 1002/HST Terima Korps Raport Kenaikan Pangkat dan Masuk Satuan*

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang

Prawardhana.S.I.P.,M.Han menerima koprt raport kenaikan pangkat periode 01 Oktober 2022 di lapangan apel Makodim Jalan Telaga Padawangan Kelurahan Barabai Timur Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan. Senin (10/10).



Sebelumnya Plh. Pasipers Kodim 1002/HST Kapten Inf Rudi Hartono menyampaikan sebanyak 13 orang anggota menerima kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula terdiri dari 10 orang Bintara dan 3 orang Tamtama,"ucapnya

Selain itu 3 orang masuk satuan Kodim 1002/HST yaitu Serda Alkusradi, Serda Dasria Hadi dan Koptu Samaratul Fuad,'tambahnya

Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han dalam amanatnya menyampaikan bahwa kegiatan tradisi Korps Raport kenaikan pangkat, dan personel masuk satuan Kodim 1002/HST memiliki makna bahwa tradisi ini bukan hanya sekedar kegiatan seremonial semata, akan tetapi sebagai wujud untuk membentuk mental seorang prajurit Kodim 1002/HST yang tangguh, solid dan profesional,"ucapnya

Kenaikan pangkat, mengandung makna yang sangat penting dan menjadi moment yang bernilai bagi prajurit yang bersangkutan maupun keluarganya, karena dengan kenaikan pangkat ini akan sangat terkait dengan perjalanan karier keprajuritan serta peningkatan kualitas kinerjanya di masa depan. Pangkat merupakan penghargaan atau pengakuan atas kinerja dan dedikasi yang telah ditunjukkan, sesuai dengan tugas dan tanggung jawab jabatannya masing-masing,"tambahnya

"Pangkat juga merupakan amanah yang sangat tinggi nilainya dan memiliki dimensi moralitas, yang mengandung pesan dan harapan dari organisasi untuk diwujudkan dalam pelaksanaan tugas. Kenaikan pangkat hendaknya dijadikan

sumber motivasi dan inspirasi untuk memantapkan kejuangan dan idialisme sebagai seorang prajurit, dalam memelihara moralitas dan etika, profesi keprajuritan sehingga tidak mudah tergoyahkan oleh hal-hal yang dapat merugikan satuan dan citra diri sendiri.

Selamat kepada anggota yang naik pangkat dan bagi personel baru dengan segera menyesuaikan diri di satuan ini, Jabarkan semua tugas dan tanggung jawab sesuai kinerja, sehingga semua tugas dan tanggung jawab yang diberikan, dapat berjalan lebih optimal untuk memberikan nilai positif bagi satuan ini.

“Tetap belajar dari pengalaman, kembangkan setiap kemampuan yang kalian miliki, lanjutkan seluruh tugas dengan profesional dengan tetap mempedomani Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan Delapan Wajib TNI.”pungkasnya.(pendim1002).